

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 mars 2022

Timbres-poste

Les cantons et la Poste présentent des timbres célébrant la diversité culturelle de la Suisse

La Conférence des gouvernements cantonaux (CdC) et la Poste présentent ensemble un projet philatélique d'envergure nationale: une feuille de timbres contenant un timbre issu de chaque canton. La feuille de timbres «Mon canton – notre Suisse» met en lumière la singularité de chaque canton ainsi que la diversité culturelle et politique de la Suisse. Le 24 mars 2022, la CdC et la Poste invitent le public sur la Place fédérale de Berne pour la présentation des timbres. Les sujets des timbres seront dévoilés lors d'un spectacle son et lumière avec une projection sur la façade du Palais fédéral, qui mettra en relief les particularités culturelles de chaque canton. La feuille de timbres sera proposée à la vente dès le 25 mars 2022.

Chaque canton a ses traditions qui lui sont propres. Sur mandat des cantons, 26 graphistes ont illustré sur un timbre la singularité culturelle de chacun d'entre eux. Les différents timbres cantonaux ont ensuite été réunis sur une feuille pour donner naissance à un tableau varié et coloré. La feuille de timbres montre d'une part le caractère unique de chaque canton, mais aussi la diversité culturelle et politique de la Suisse – un projet unique en son genre.

La feuille de timbres «Mon canton – notre Suisse» est un projet commun de la Conférence des gouvernements cantonaux (CdC) et de la Poste. Christian Rathgeb, président de la CdC, explique: «D'un côté, la diversité culturelle et politique des cantons est l'une des grandes forces de notre pays. De l'autre, il existe des valeurs et des traditions communes à toute la Suisse, qui nous fédèrent. Je me réjouis qu'une feuille de timbres vienne rendre hommage à cette cohésion nationale forgée dans la diversité.» Roberto Cirillo, CEO de la Poste, ajoute: «La Conférence des gouvernements cantonaux et la Poste ont ceci en commun qu'elles relient toutes deux les habitants et les cantons de la Suisse. Elles le font aussi aujourd'hui avec ce projet d'envergure nationale autour du bien culturel qu'est le timbre.»

Présentation des timbres lors d'un spectacle son et lumière sur la Place fédérale

L'apparence des différents timbres est encore un secret bien gardé. Le 24 mars 2022, la CdC et la Poste la dévoileront sur la Place fédérale de Berne – et ce, en grand format. Lors d'un spectacle son et lumière avec une projection sur la façade du Palais fédéral, les deux partenaires présenteront pour la première fois au public les sujets des timbres. La CdC et la Poste invitent la population à assister à la projection qui aura lieu à 20h00 et à 21h00 sur la Place fédérale.

Feuille de timbres en vente dès le 25 mars 2022

La feuille comprend les 26 timbres cantonaux ainsi qu'un timbre dédié à la «Maison des cantons», le siège bernois de la CdC et d'autres organisations intercantionales. Chaque timbre a une valeur de 1 franc 10. La feuille composée des 27 timbres pourra être commandée dès le vendredi 25 mars 2022 sur postshop.ch et dans les filiales de la Poste au prix de 29 francs 70.

Renseignements

Service de presse Poste, Denise Birchler, 058 341 10 55, presse@poste.ch

Service de presse de la Conférence des gouvernements cantonaux, Nicole Gysin, 031 320 30 00, mail@kdk.ch